

HUMAS

Babinsa Koramil 03/Batealit Dampingi PJ. Bupati Jepara Kunjungi Rumah Warga Tidak Layak Huni

Suroso Jatmiko - JEPARA.HUMAS.CO.ID

Sep 19, 2022 - 14:07



PJ. Bupati Jepara Edy Supriyanta Kunjungi Rumah Warga Tidak Layak Huni

JEPARA - Babinsa Pelda Arif anggota Koramil 03/Batealit jajaran Kodim

0719/Jepara melakukan pengamanan dan pendampingan kepada Pj. Bupati Jepara Edy Supriyanta beserta rombongan yang mengunjungi salah satu rumah warga yang ada di Desa Bawu, Kecamatan Batealit, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Senin, (19/9/2022).

Dalam kunjungan tersebut Pj. Bupati Jepara Edy Supriyanta mengunjungi rumah Olivia perempuan yang berusia 17 tahun hidup dengan kondisi yang jauh dari layak dan membutuhkan bantuan.

“Berdasarkan informasi yang didapat oleh Pj Bupati Jepara, hari ini langsung respon dengan mengunjungi kediaman Olivia untuk memastikan kondisinya, dan ternyata laporan itu benar,” kata Pj Bupati Jepara.



Dari obrolan singkatnya bersama Pj. Bupati Jepara, Olivia menuturkan bahwa ia tinggal bersama adiknya, ayahnya Junaidi bekerja di Semarang sebagai kuli bangunan dan pulang hanya 2 minggu sekali.

Pj. Bupati Jepara Edy Supriyanta menyampaikan, Pemkab Jepara akan segera membenahi rumah yang ditempati Olivia beserta adiknya. Selain bantuan rehab, Edy Supriyanta melalui Baznas, Disdikpora, PMI dan Dinsospermasdes juga memberikan bantuan tali asih dan logistik.

“Semoga bantuan ini bisa meringankan Olivia untuk menjalani kehidupan sehari-hari,” katanya.

Tidak hanya itu, Pj Bupati Jepara juga memberikan beasiswa untuk melanjutkan sekolah ke tingkat SMA, pasalnya Olivia hanya tamatan SMP.

“Kita bantu untuk melanjutkan sekolah, jangan sampai putus sekolah, saya doakan kelak menjadi orang yang sukses,” terangnya.

Edy berharap, dengan adanya bantuan ini rumah yang di tempati menjadi rumah yang aman, nyaman dan layak huni bagi mereka yang menerima.

“Bantuan ini adalah bentuk perhatian kami Pemerintah Kabupaten Jepara kepada masyarakat yang kurang mampu untuk sejahtera bersama”, tambahnya.

Redaktur :Jatmiko/Pendim